

GUENANGE 452 sportifs au départ de la Corrida

- VU 32 FOIS
- LE 26/03/2018 A 05:00



Photo HD Le terme corrida était fort à propos lors du départ des 344 inscrits, il ne fallait pas se trouver sur le chemin au risque d'être piétiné. Photo RL

Ils étaient 452 à participer dimanche matin à la course sur route organisée par l'Association Sportive Guénange Athlétisme présidée par Jean-Bernard Raoul. Pour les jeunes, 41 benjamins-minimes, 31 en éveil et 36 poussins se sont élancés en premier à travers les bois de Guénange.

Puis à 10h 30 l'équipe de p'tits potos ont emmené Julian et Celia sur les joelettes pour un parcours de 13 km, enfin 344 athlètes se sont élancés à 10h 30, 110 sur 6,5 km et 234 sur le double parcours de 13 km sous un pâle mais satisfaisant soleil de printemps.

Le circuit de 6,5 km a vu la victoire de Vivien Hocquard (TRITYC) en 21'52" égalant le chronomètre de l'an passé et de Manon Richard (ESTY) pour les dames en 27'27". Enfin pour la grande boucle, l'italo-luxembourgeois Luka Volta a bouclé les 13 km en 44'58", et ZaKiya Mahmoudi (AC Amnéville) est la première dame en 52'38", le CA Mallin plaçant 3 dames dans les cinq premières.

Mais l'essentiel était de se dépasser et les participants unanimes ont apprécié l'itinéraire nature proposé tantôt dans les bois tantôt sur route, le tout parfaitement sécurisé par les nombreux bénévoles mobilisés pour l'occasion.